
平成２４年度第３回箕面市廃棄物減量等推進審議会 会議要録 

 

開催日開催日開催日開催日 時時時時    平成平成平成平成 25252525 年年年年 3333 月７日月７日月７日月７日((((木木木木))))    17171717：：：：00000000～～～～11118888：：：：00000000    

開催場開催場開催場開催場 所所所所    箕面市箕面市箕面市箕面市役所役所役所役所    3333 階階階階    委員会委員会委員会委員会室室室室    

出席委員数出席委員数出席委員数出席委員数    9999 名名名名    

欠席委員数欠席委員数欠席委員数欠席委員数    5555 名名名名    

傍聴者傍聴者傍聴者傍聴者 数数数数    1111 名名名名    

 

１．１．１．１．    箕箕箕箕面市一般廃棄物処理計画について面市一般廃棄物処理計画について面市一般廃棄物処理計画について面市一般廃棄物処理計画について    

 

【案件１】【案件１】【案件１】【案件１】    箕面市一般廃棄物処理計画（案）の最終確認について箕面市一般廃棄物処理計画（案）の最終確認について箕面市一般廃棄物処理計画（案）の最終確認について箕面市一般廃棄物処理計画（案）の最終確認について    

１．箕面市ごみ処理基本計画（延長版）（案）について１．箕面市ごみ処理基本計画（延長版）（案）について１．箕面市ごみ処理基本計画（延長版）（案）について１．箕面市ごみ処理基本計画（延長版）（案）について    

２．箕面市生活排水処理基本計画２．箕面市生活排水処理基本計画２．箕面市生活排水処理基本計画２．箕面市生活排水処理基本計画((((案案案案))))についてについてについてについて    

    

【案件２】【案件２】【案件２】【案件２】    その他その他その他その他 

    

２．２．２．２．案件案件案件案件についてについてについてについて    

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

【案件１】【案件１】【案件１】【案件１】    箕面市一般廃棄物処理計画（案）の最終確認について箕面市一般廃棄物処理計画（案）の最終確認について箕面市一般廃棄物処理計画（案）の最終確認について箕面市一般廃棄物処理計画（案）の最終確認について    

１．箕面市ごみ処理基本計画（延長版）（案）について１．箕面市ごみ処理基本計画（延長版）（案）について１．箕面市ごみ処理基本計画（延長版）（案）について１．箕面市ごみ処理基本計画（延長版）（案）について    

２．箕面市生活排水処理基本計画２．箕面市生活排水処理基本計画２．箕面市生活排水処理基本計画２．箕面市生活排水処理基本計画((((案案案案))))についてについてについてについて    

    

・事務局説明・事務局説明・事務局説明・事務局説明    

【主な質疑応答】 

箕面市一般廃棄物処理計画の修正箇所の基本計画のアンダーラインは削除さ

れるのか。 

また、新旧対照表は、同時に公表となるのか。 

 

アンダーラインは、削除する。 

また、新旧対照表は参考資料として、必要に応じ提示は可能である。 

 

今後の処分手数料において、改定されることとなっているとあるが、どのような考

え方か。 

 

平成２３年１０月に減免の廃止、平成２６年１０月から処分手数料を４０円/㎏から６

０円/㎏へ、条例改正をしており施行日を平成２６年度としている。 

 

事業系ごみの減量についてはまだわからないのか。 

 



事務局 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

現在は減免を廃止したところであり、手数料の変更はまだ実施していないので減

量効果はまだわからない。 

 

平成２９年度の減量・資源化量の内目標値最小の資源化量の割合が低くなって

いるが、 平成２３年度の資源化率１５．４１％を下回るのはいかがなものか。現在の

水準は守るべきではないのか。民間では現在の水準を下回ることはありえない。 

 

平成２３年度の構成比から按分したもので特に他に影響があると考えていない。 

  また、各々の値は目標ではなく、目安に過ぎない。 

 

事務局で変更はどう考えるのか。 

 

変更することは、特に他に影響があると考えていない。各々の値は目標ではな

く、目安に過ぎない。 

前回の審議会でご意見をいただいたうえで、今回の審議会は確認という位置づ

けであり再度確認を行うことが難しい。 

     

現在の状況を踏まえ、会長代理の私と事務局で調整するということで一任いただ

けないか。 

 

一任するのでよろしく。 

 

【案件２】【案件２】【案件２】【案件２】    その他その他その他その他    

・・・・    リサイクルセンターのリサイクルセンターのリサイクルセンターのリサイクルセンターの市民工房の運営等について市民工房の運営等について市民工房の運営等について市民工房の運営等について現状現状現状現状報告報告報告報告    

・事務局説明・事務局説明・事務局説明・事務局説明    

【主な質疑応答】 

特にない。 

 

特にないようなので、今日の審議会は終了する。 

次回の日程をお知らせ願いたい。 

 

次回の開催予定は、「市民工房の運営について」ご意見をいただきたい。内容等

が整えば、ご案内する。 

 

以上をもって、平成２４年度第３回箕面市廃棄物減量等推進審議会を終了する。 

 

 


